

Vos chemins

*« ...dans toutes tes voies connaît-le, et il dirigera tes sentiers »
(Proverbes 3:6).*

Le roi Salomon nous enseigne à nous confier en l'Éternel de tout notre cœur, et à ne pas nous appuyer sur notre propre intelligence (Proverbes 3:5). Il nous encourage ensuite à reconnaître le Seigneur dans toutes nos voies et à être assurés qu'il dirigera nos chemins. David, le père de Salomon, a prouvé l'importance et la puissance de la confiance en Dieu et de la connaissance de Sa direction. Dans le Psaume 37, par exemple, il écrit : « Remets ta voie sur l'Éternel, et confie-toi en lui ; et lui, il agira, et il produira ta justice comme la lumière, et ton droit comme le plein midi » (versets 5-6). Dans le Psaume 23, il écrit également : « Il restaure mon âme ; il me conduit dans des sentiers de justice, à cause de son nom » (verset 3).

Il est important de comprendre que les « sentiers de justice » sur lesquels Il nous emmène sont « à cause de son nom ». Ils accomplissent les desseins de Dieu dans nos vies et, ce faisant, nous apportent la bénédiction. Nous en avons un exemple pratique dans le ministère de Paul, qui entame son deuxième voyage missionnaire. Son exercice personnel consistait à rendre visite aux chrétiens dans chaque ville où Barnabas et lui avaient prêché la parole du Seigneur. Il voulait voir comment ces chrétiens se portaient et les aider et les encourager. Paul se met en route avec Silas, recommandé par les frères d'Antioche. Mais au cours de son voyage, Dieu change de direction et le conduit en Macédoine (Actes 16:9) pour commencer une nouvelle œuvre en Europe. Paul cherchait à faire la volonté de Dieu et à le reconnaître dans tout ce qu'il faisait, mais en cours de route, il découvre que le chemin que Dieu voulait qu'il prenne n'était pas celui auquel il s'attendait. Mais il s'est avéré être un chemin de grande bénédiction durable.

Dans notre vie, nous empruntons le chemin unique qui consiste à suivre le Seigneur. Ce chemin se manifeste de différentes manières. J'emprunte un chemin en tant qu'époux, père, frère, serviteur, et en tant que personne ayant divers rôles et responsabilités. Et dans chacun de ces rôles et responsabilités, j'ai la responsabilité de « reconnaître » le Seigneur. Il ne s'agit pas d'une reconnaissance superficielle et vague, mais d'un engagement profond. Le conseil que David a donné à Salomon dans 1 Chroniques 28:9 en est la meilleure illustration : « Et toi, Salomon, mon

fils, connais le Dieu de ton père, et sers-le avec un cœur parfait et avec une âme qui y prenne plaisir ».

En suivant le Seigneur Jésus, nous devons être prêts à ce qu'Il guide nos pas et nous emmène parfois dans des directions auxquelles nous ne nous attendions pas. Nous ne connaissons pas la fin du début. Nous vivons par la foi, et la distance que nous voyons devant nous peut être courte. David écrit : « Ta parole est une lampe à mon pied, et une lumière à mon sentier » (Psaume 119:105). La parole de Dieu peut éclairer notre chemin sur une certaine distance, et parfois elle brille juste pour révéler la prochaine étape que nous devons franchir. « Par la foi, Abraham, étant appelé, obéit pour s'en aller au lieu qu'il devait recevoir pour héritage ; et il s'en alla, ne sachant où il allait » (Hébreux 11:8). Dans de telles circonstances, nous ne sommes pas perdus. Nous tenons simplement la main de Celui qui ne nous quittera jamais et ne nous abandonnera jamais. Il nous emmène sur le chemin de Sa volonté divine dans la foi, l'espérance et l'amour, jusqu'au jour où nous connaîtrons comme nous sommes connus (1 Corinthiens 13:12). Ce n'est pas le moment de craindre, mais de faire confiance. Nous ne pourrons jamais tenir la main de Dieu trop fermement et Il ne nous lâchera jamais. Son chemin pour nous est toujours le meilleur.

Gordon D Kell